

2020年4月24日(金)

株式会社ブシロード



報道関係各位

★PRESS RELEASE★

**アニメ「BanG Dream! 3rd Season」最終回！夢を撃ち抜く瞬間に！
「ガールズバンドチャレンジ」ついに終結！**

株式会社ブシロード（本社：東京都中野区 代表取締役社長：橋本義賢、以下、ブシロード）は、2020年4月23日(木)に初回放送いたしましたアニメ「BanG Dream! 3rd Season」#13についてお知らせいたします。



■ついに決勝・武道館へ！キラキラドキドキ、感動のフィナーレへ……

4月23日(木)に放送したアニメ「BanG Dream! 3rd Season」#13「これが……これこそが、大ガールズバンド時代や！」では、ついに「BanG Dream! Girls Band Challenge!（以下：ガールズバンドチャレンジ）」の決勝が行われました。

Poppin'Party（以下：ポピパ）、Roselia、RAISE A SUILEN（以下：RAS）の3バンドによる決勝戦、そして合同楽曲の演奏に期待が高まります！

※以下、アニメの内容に触れておりますので未視聴の方はご注意ください。

【#13「これが……これこそが、大ガールズバンド時代や！」ストーリー】

ついにガールズバンドチャレンジ決勝当日！



ポピパは蔵に集合。一足早く集まった香澄と有咲は「ガールズバンドチャレンジ」のためにここまでの軌跡を振り返ります。有咲からは「ポピパやれて、良かった」という素直な言葉も。



一方、RAS はいつも通りの雰囲気。……と思いきや、決勝前夜はチュチュがお風呂に沈みそうになってしまくらい緊張していたのだとか。チュチュの緊張を解くため、RAS はみんなで一緒にお風呂に入ったそう。



Roselia も大舞台に向けて気を引き締めている様子。一つ一つ、全力で取り組むと語る紗夜にリサも同意しました。



ついにライブの幕が開け、武道館いっぱいの客席のテンションも MAX！
そんな中、出番直前のりみからは「行きたくない」という一言が。



りみは武道館までの日々を振り返り、「ステージに立っちゃったら本当に終わっちゃう」と悲しい顔をします。
不安なままステージが始まってしまうかと思われたポピパでしたが、なんと香澄がアドリブでステージ上での円陣を提案。



すると、会場からも「ポピパ！ピポパ！ポピパピポパ～！」と掛け声が！
お客さんが自分たちのことを知ってくれていることに背中を押されたポピパは笑顔で演奏を始めます。
新曲「ミライトレイン」はみんながポピパにくれた思いをのせた曲。ポピパの思いをこめた演奏が確かに響き渡りました。



舞台袖では思わず涙するロックの姿も。



RAS はついに初めてチュチュも加わった円陣を組み、レイヤが「私たちらしく、いくよ！」と気合を入れました。



会場いっぱいの RAS コールの中「Beautiful Birthday」を披露。



会場を暗転させ、キャンドルの明かりの幻想的な演出で入場した Roselia。



Roselia と Roselia に関わってくれたすべての人への感謝を綴った新曲「Avant-garde HISTORY」を友希那が力強く歌い上げました。



ついに結果発表の瞬間へ。

詩船からは、「みんな、見事にやり切ったね」と称賛が送られました。



グランプリを掴んだのは Roselia !



そしてさらに、RAS へ「ベストパフォーマンス賞」、ポピパへ「ベストバンド賞」が送られました！



詩船の「いいライブだった」という言葉とともに、大会は幕を閉じます。

それぞれの受賞を祝う紙吹雪のなかで、「これが……これこそが、大ガールズバンド時代や！」と目を輝かせるロック。



フィナーレは3バンド合同での「夢を打ち抜く瞬間に！」。

「ガールズバンドチャレンジ」を戦ってきたメンバーたちが共演する夢のステージは、まさにキラキラドキドキでした！





Poppin'Party の戸山香澄役を演じる愛美さんは自身の Twitter にて「劇場版でどんなキラキラドキドキな世界に出会えるのでしょうか？バンドリーマーの皆様が見せてくれる景色はいつも素敵なものばかりです。これからも香澄たちを色んなところに連れて行ってあげてください。」と、今後の劇場版への期待を投稿。

Roselia の湊友希那役を演じる相羽あいなさんは「今しかできないステージ。それを武道館でやっているというのが本当に本当に最高！！！！」と、熱い気持ちを綴っていました。

また、RAISE A SUILEN のレイヤ役・Raychell さんも「沢山のひととの出会いで変わっていきながら私もレイヤと一緒に成長していけて、本当に嬉しいし、幸せだよ！これからも RAS メンバーと、最強のバンドになっていこう！！」と、自身の演じるレイヤに向けて愛のこもったメッセージを綴っていました。

☆「BanG Dream! Girls Band Challenge!」公式サイト公開中！

Poppin'Party、Roselia、RAISE A SUILEN が武道館 Live を目指して出場していた本大会の公式サイトが公開中です。

サイトでは、大会の結果が掲示されています。

ぜひご覧ください。

URL : <https://anime.bang-dream.com/3rd/gbc/>

■「BanG Dream! (バンドリ !)」とは

キャラクターとライブがリンクする次世代ガールズバンドプロジェクト。アニメ、ゲーム、リアルライブなどのメディアミックスを展開している。作中に登場するバンド「Poppin'Party」「Roselia」「RAISE A SUILEN」の声優が実際にバンドを結成し積極的に生演奏のライブ活動を行っている。2020年3月には第4のリアルバンド「Morfonica」の活動も発表された。株式会社Craft Eggと共同開発のスマートフォン向けゲーム

「バンドリ！ ガールズバンドパーティ！」は、提供開始から4年目の2020年4月に、国内ユーザー数（※重複なし）が1,200万人を突破するなど、今後も期待が高まっている。2020年5月7日からはミアニメ「BanG Dream! ガルパ☆ピコ ～大盛り～」が放送開始予定。また、新作劇場版作品と劇場版「BanG Dream! FILM LIVE 2nd Stage」の制作が決まっている。

公式サイト：<https://bang-dream.com/>

公式Twitter：https://twitter.com/bang_dream_info

公式Instagram：https://www.instagram.com/bang_dream_official_/?hl=ja

YouTube「バンドリちゃんねる☆」：

<https://www.youtube.com/channel/UCN-bFIdJM0gQlgX7h6LKcZA>

※掲載の際には、下記の記載をお願いいたします。

【©BanG Dream! Project】

【本件に関するお問い合わせ先】

株式会社ブシロード

〒164-0011 東京都中野区中央 1-38-1 住友中野坂上ビル 2 階

TEL：03-5348-0852

FAX：03-5348-0854

URL：<http://bushiroad.com/>

E-mail：press@bushiroad.com

担当：出口・日下・亀井